

SIN NEGOCIACIONES

Yolanda Tellería Beltrán aseguró que tras la huelga que estalló el 18 de febrero, prácticamente se paralizaron todos los trámites que se realizan en el gobierno municipal, incluyendo los que se hacen desde el portal digital. **Pág. 6**



RAPIÑA

Vecinos del Altiplano se llevaron las reses

Tras volcar un tráiler que circulaba por el Arco Norte y transportaba cabezas de ganado, habitantes de la región, con lazos y en camionetas, se llevaron varios de los animales. **Pág. 40**



www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo



PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 22 DE FEBRERO DE 2019** | AÑO LXIX | NO. 24,921 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z. / DIRECTOR

\$10.00

JORNADA NUEVE

PACHUCA GOLEÓ 3-0 AL TOLUCA

Con dos anotaciones de Liz Ángeles y una más de Mónica Ocampo, las Tuzas golearon 3-0 a sus contrincantes del Estado de México, al jugarse la jornada nueve del Torneo Femenil de la Liga MX, anoche, en el Estadio Hidalgo. Con este triunfo, las jugadoras de casa dejan atrás la derrota que sufrieron en la fecha anterior frente al América, demostrando que el trabajo realizado en la semana tuvo buenos dividendos. Sumar puntos les permitirá a las Tuzas mantenerse en los primeros lugares para alcanzar su primer objetivo, la calificación y después pensar en la conquista del título. **HECTOR SANTOY**

Pág. 33



ALARMA

Enésima fuga de hidrocarburo

Bomberos y personal de Pemex controlaron la conflagración ocurrida en Ajacuba, la cual dejó daños ambientales; la labor terminó hasta el amanecer de ayer, jueves. **Pág. 40**



DETENIDO

Joven apuñala a mujer para robarle

Un taxista que pasaba por calles de la colonia Santa Julia se percató del violento atraco y detuvo al hampón, quien fue canalizado al MP para determinar su situación legal. **Pág. 40**

TRIUNFÓ LA BUENA POLÍTICA

Construyen desde la pluralidad Guardia Nacional

JORGE LUIS PÉREZ

Legisladores dan a militares los instrumentos legales para combatir a los criminales

Pese a presiones a senadores y diputados de oposición, al final se lograron acuerdos que darán vida a la Guardia Nacional en México con mando civil, señaló Miguel Ángel Osorio, senador por el PRI, destacando que esta nueva institución debe ser instru-

mento del Estado mexicano para el combate a la delincuencia, no herramienta de gobierno y de su partido.

Abundó que la Guardia Nacional respetará los derechos fundamentales de los ciudadanos, lo mismo que los tratados internacionales a los

que México se encuentra suscrito.

Festejó el triunfo de la buena política, de los argumentos y de la deliberación informada, privilegiando convencer por encima de la imposición que pretendía el documento original, con lo que se logró darle a militares y marinos instrumentos legales para seguir apoyando a los estados y los municipios en la lucha contra el crimen.

Pág. 5



Jesús Butrón

Pág. 4

OSCAR 2019



Y LA MEJOR PELÍCULA EN LENGUA EXTRANJERA ES PARA...

Después de ocho años, México vuelve a competir en esta categoría con *Roma*, de Alfonso Cuarón, y es una de las favoritas junto con *Cold War*. **Pág. 26**